

やまだっ子

都於郡小学校山田分校

平成27年6月26日(金)

プール開き

最初の予定では、11日（木）の予定でしたが、雨のため12日（金）に順延しました。当日は、天候に恵まれ5校時にプール開きができました。



初めの式で、長友翔舞さんが今年の水泳でがんばることを発表しました。今後、分校の子供たちが練習を一生懸命にして、泳力が向上できるようにしてほしいです。7日（日）には、プール清掃でたくさんの保護者の皆様にご協力いただき、本当にありがとうございました。

頑張った田植え

12日（金）に田植えを行いました。今年は普通稻作ともち米を半分ずつ栽培することにしました。1年生の4人にとっては、初めての体験でしたが、足が泥にはまって歩きにくそうでした。さすがに3年生や4年生は慣れた手つきで上手に植えていました。保護者の方々には一緒に田植えをしていただき本当にありがとうございました。秋になったら、稻刈りをし、収穫した餅米で、もちつきを行う予定です。子供たちは、今からとても楽しみにしています。



7月の予定

- 1日(水) 参観日、学校保健委員会
- 2日(木) みどりの時間
- 6日(月) 全校朝会
- 7日(火) 図書返却
- 8日(水) 学校訪問
- 10日(金) 結団式
- 13日(月) 地区集会
- 15日(木) 全校図書
- 17日(金) 終業式
- 21・22日 個人面談
サマースクール



JA西都祭りに向けての練習

山田分校の子供たちは、6月27日のJAの西都祭りに山田っ子太鼓と中山棒踊りで参加します。今年もそれに向けて業間等で練習に一生懸命取り組んでいます。

下の写真は、6月23日の練習風景ですが、全員が真剣な表情で練習していました。1年生もだんだん上手になってきました。

